アメリカから海底遺跡を見に来ました



アメリカから「OPEN COAST」ツアー社長の LISA SLATER(リサ・スレーター) さんが 海底遺跡を見に皆様とお見えになりました。

写真右からアレックス・アブラモミッチさん、リサさん クレア・フルインさん、アレクッサ・ファーマーさん、 ハル・ウェルズさん、ポール・サンスターさん、この日 一緒に潜った川村さん























「与那国は世界最高」

2003 年 5 月 16 日 八重山毎日新聞

ロサンゼルス在住のダイバー・グル



「与那国は世界最高」

ロスからダイバー・グループ

人。一行はこれまでタヒーいですねと話していた。 のダイバーがぜったい興 ともできた。ミステリア の人々もすごく親切で、 のサンゴ礁は美しく、こ かったし、遺跡ポイント ごろにもう一度来島した 味を持つと思うし、十月 スな遺跡ポイントは多く れからもずっと守ってほ たがどこよりも最高だと ルズさんらは、これまで 文化や生活にもふれるこ しいと感じたと絶賛し も感動した。またリーフ 思う。透明度も素晴らし いろいろな所で潜ってき 那国島でダイビングを休 回初来島で慶良問島と与 問しており、沖縄へは今 ダイビングスポットを訪 ー、イタリアなど有名な チ、コスタリカ、フィジ スレーター社長も「島 ーナーのハル・ウェー ダイビングショップの

うダイバーのグループ ポットを巡っているとい

世界各国のダイビングス

ロサンゼルス在住で、

が、十一から十五日まで

島を訪れ、ダイビングを 四泊五日の日程で与那国

体験。帰国を前に石垣空

「遺跡ポイントにびっくり」

2003年5月18日琉球新報

って、神秘の島・与那国 跡」のポイントなどを潜 那国島を訪れ「海底遺 の六人が十一日から、与 ら初のダイビングツアー

ーで与那国のほか、座間

ダイビング主体のツア

一行は米ロサンゼル

一十七歳から四十代までの

与那国の魚は大きく、参

遺跡ポイントにびっ <

米国から初のダイビングツアー

神秘の島・与那国を満喫



イビングツアーメンバー=与那国町 海底遺跡ポイント周辺を潜る米からのダ

【与那国】アメリカか | スにある旅行 会社のツ 男女。 「与那国は世界最 | 加メンバー皆、喜んでい | 味諸島などを十三泊して 間の海も、珍しい魚が多|と沖縄観光の可能性を評 アー客として沖縄を訪れ 高だ」と満足した様子だ る。遺跡ポイントにもび 回る。参加メンバーは一く透明度は最高だった。 スレーターさんは「慶良」パの人々も案内したい 一行の添乗員のリサ・ | アメリカ東部やヨーロッ っくりした。これから、



ダイビングツアーの一行=